

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Une après-midi plantation d'arbres pour les enfants



Les enfants des mercredis récréatifs ont planté des noisetiers de Byzance au verger des Châlots.

Il y a une semaine, les enfants fréquentant les mercredis récréatifs étaient sur le site de Bouzey pour une opération de nettoyage des berges du plan d'eau, laquelle entrainait dans le cadre d'une journée « Nature propre ».

Eh bien, ce dernier mercredi, ils étaient treize à passer l'après-midi au verger des Châlots afin de réaliser une nouvelle opération écologique, puisque cette fois, ils ont planté des arbres...

Sous la direction de Laura L'Huillier, la responsable de ces rendez-vous récréatifs, ils retrouvaient dans ce bois l'agent de l'Office national des forêts, Marc Leclère, qui avait préparé en amont le matériel.

Après avoir entendu les consignes concernant la plantation de ces noisetiers de Byzance, les enfants ont, à tour de rôle, mis en terre ces arbres, cette opération venant en complément d'une première qui avait eu lieu il y a plusieurs semaines déjà.

Ensuite, pour compléter la partie pratique, les enfants ont eu droit à un petit cours sur les différentes espèces d'arbres, des fruitiers en l'occurrence, qui agrémentent le verger des Châlots.

Un après-midi en pleine nature et riche en informations qui a fortement intéressé les enfants et qui, souhaitons-le, portera ses fruits dans les années futures.